



Nuit de la Chauve-souris : A la découverte de ces demoiselles de la Nuit

Alimentant l'imagination et parfois les craintes, les chauves-souris sont avant tout des animaux à découvrir et à protéger.

La Nuit internationale de la chauve-souris, organisée par la Société française pour l'étude et la protection des mammifères (SFEPM), est l'occasion rêvée de mieux les comprendre. (www.nuitdelachauvesouris.com).

A la rencontre des demoiselles de la nuit

Mardi 27 août à 20h00

Mardi 27 août, de 20h00 à 23h00, le Parc national vous invite à vous familiariser avec ces incroyables mammifères volants.

Après une découverte de leur mode de vie, vous les écouterez, lors d'une déambulation autour du lac, à l'aide d'un détecteur d'ultra-sons, accompagnés par une garde-monitrice.

Sans inscription, RDV à 20h00 au lac d'Estaing (pont du Pescadou, en amont du lac)

Renseignements au 07 87 81 65 78

Prévoir une lampe frontale et des vêtements chauds

Sortie gratuite. Sans inscription. Nombre de places limité.

En cas de mauvais temps, cette sortie sera annulée.

Contact Presse :

Caroline Bapt – chargée de mission Communication Parc national des Pyrénées

06 30 15 99 39

